

SUMMARY

HUBUNGAN DUKUNGAN KELUARGA DENGAN KUALITAS HIDUP LANSIA DI RW 002 KELURAHAN DURI KEPA JAKARTA BARAT TAHUN 2013

Created by MELIANA YUNITA

Subject : HUBUNGAN DUKUNGAN KELUARGA DENGAN KUALITAS HIDUP LANSIA

Subject Alt : HUBUNGAN DUKUNGAN KELUARGA DENGAN KUALITAS HIDUP LANSIA

Keyword : DUKUNGAN KELUARGA DENGAN KUALITAS HIDUP LANSIA

Description :

Latar belakang : Kualitas Hidup merupakan persepsi individu terhadap posisinya dalam kehidupan, dalam konteks budaya dan sistem nilai dimana individu tersebut hidup, dan hubungan terhadap tujuan, harapan, standar dan keinginan. Keberadaan keluarga merupakan salah satu hal terpenting untuk lansia dalam meningkatkan kualitas hidup salah satunya dengan adanya dukungan dari keluarganya.

Tujuan : penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara dukungan keluarga dengan kualitas hidup lansia di RW 002 Kelurahan Duri Kepa Jakarta Barat.

Metode penelitian : Penelitian ini menggunakan kuantitatif dengan metode deskriptif korelasi dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah lansia di RW 002 Kelurahan Duri Kepa Jakarta Barat pada tahun 2013. Responden diambil dengan teknik purposive sampling sebanyak 62 orang. Analisa data menggunakan Chi-Square

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden kualitas hidupnya kualitas hidupnya tinggi yaitu 33 orang (53.2%), usia antara 60-69 tahun (64.5%), jenis kelamin perempuan (37,1%) , pendidikan SD (37,1%), pekerjaan ibu rumah tangga (45.2%). Hasil uji statistic chi-square menunjukkan hubungan yang bermakna antara dukungan informasional (p value = 0.000), dukungan penilaian (p value = 0.048), dukungan instrumental (p value = 0.012), dukungan emosional (p value = 0.001), dukungan keluarga (p value = 0.023) dengan kualitas hidup. Nilai signifikan < 0,05 (alpha 5%).

Simpulan : Disarankan bagi keluarga meningkatkan komunikasi kepada lansia dengan lebih banyak mendengarkan keluhan dari lansia dan memberikan solusi yang dibutuhkan oleh lansia baik dari masalah kesehatan maupun hubungan sosialnya.

Date Create : 29/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-33-005

Collection : 2009-33-005

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor